



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 27.12.2022 bis 28.12.2022

Kriminalitätsgeschehen

Betrug

Am 27. Dezember 2022 erstattete ein 45-jähriger Dessauer im Polizeirevier Strafanzeige. Er hatte am 24. Dezember 2022 eine Bestellung im Internet getätigt. Nach der Bestellung erhielt er eine Nachricht, dass er nachträglich eine Zollgebühr in Höhe von 1,99 Euro solle. Er hatte für die Zahlung die Daten seiner Kreditkarte übermittelt. Unbekannte buchten nicht die Zollgebühr ab, sondern insgesamt über 400 Euro. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Hinweis der Polizei:

Überprüfen sie, ob sie überhaupt eine Sendung erwarten. Gleichen sie den Absender und die Sendungsnummern von Bestellungen ab. Klicken Sie generell nie ohne eine gründliche Überprüfung auf Links, die Sie ungefragt erhalten haben.

Sachbeschädigung

Am 27. Dezember 2022 gegen 12:20 Uhr wurde eine Sachbeschädigung festgestellt. Der Briefkasten einer schulischen Einrichtung in der Waldstraße in Roßlau wurde vermutlich mittels Pyrotechnik durch Unbekannte beschädigt. Die Schadenshöhe wurde mit circa 100 € beziffert. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Hilflose Nachbarin

Am 28. Dezember 2022 gegen 03:00 Uhr nahm eine 89-jährige Bewohnerin eines Mehrfamilienhauses in der Richard-Wagner-Straße Hilferufe einer Nachbarin wahr. Sie informierte daraufhin die Polizei. Nach der Notöffnung der Wohnungstür durch die Feuerwehr, wurde die gestürzte 87-jährige Frau in ihrer Wohnung aufgefunden. Durch Rettungskräfte wurde sie versorgt und im Anschluss zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht.

Verkehrsunfallgeschehen

Unfall mit Sachschaden

Am 27. Dezember 2022 gegen 15:30 Uhr kam es in der Ernst-Zindel-Straße zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden.

Die 50-jährige Fahrerin eines PKW Kia und der 73-jährige Fahrer eines PKW Honda fuhren hintereinander auf einem Parkplatz in der Ernst-Zindel-Straße. Hierbei fuhr der PKW Honda dem PKW Kia auf und es kam zur Kollision. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden beläuft sich auf circa 3000 €.

Unfall mit Sachschaden

Am 27. Dezember 2022 gegen 11:00 Uhr kam es in der Argenteuiler Straße zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden.

Der 67-jährige Fahrer eines PKW Skoda befuhr die Polysiusstraße in Richtung Agenteuiler Straße mit der Absicht nach links in diese einzubiegen. Der 65-jährige Fahrer eines PKW Ford befuhr die Mannheimer Straße in Richtung Argenteuiler Straße mit der Absicht nach rechts in diese einzubiegen. Im Kreuzungsbereich kam es zur Kollision zwischen den beiden Fahrzeugen. Der insgesamt entstandene Sachschaden beläuft sich auf circa 5000 €.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau Zentrale Aufgaben Wolfgangstr. 25 06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301 Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de